

**うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です**

**道路は、危険な場所です**  
**交通事故は、他人事ではありません**

**「このくらいは・・・」大丈夫だろうは**  
**「死亡事故」につながります**

**子どもが、飛び出してくるかもしれない**  
**～危険予測していますか?～**  
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など

**スピードダウンの徹底!**

**事故防止のため 「早めの休憩を」**  
**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**信号交差点 トラックにはねられ**  
**横断歩道を渡っていた高齢女性死亡**  
**トラック運転の運転手の男性を現行犯逮捕**

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇  
◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇  
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/8/12(土) 15:32

12日午前10時すぎ、東京都の信号交差点で、横断歩道を渡っていた高齢女性がトラックにはねられ死亡しました。警視庁は、トラックを運転していた男性(26)を過失運転致傷の容疑で現行犯逮捕し、信号や交差点の当時の状況を詳しく調べている。

**どちらかの車が、対向車線にはみ出し**  
**軽貨物車と軽乗用車が正面衝突**  
**軽貨物車の男性死亡、軽乗用車の2人ケガ**

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇  
◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

2023/8/10(木) 11:04

9日午前10時ごろ、静岡県の直線道路で、軽貨物車と軽乗用車が正面衝突しました。この事故で、軽貨物車を運転していた男性(84)が胸を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認されました。また、軽乗用車に乗っていた男性(44)と娘(13)が、首を打つなどの軽いけがをしています。警察は、どちらかの車が反対車線にはみ出した可能性があるとみて詳しく調べています。

**深夜11時半 小樽 国道5号**  
**右折のタクシーと**  
**対向車線を連なって走ってきたバイク3台、次々に衝突**  
**バイクの10代後半の男性3人搬送**

2023/8/10(木) 10:50

9日午後11時半ごろ、小樽市の国道5号で、タクシーが右折しようとしたところ、対向車線を連なって走ってきたバイク3台と次々に衝突しました。警察によりますと、この事故でそれぞれバイクに乗っていた10代後半の男性3人が病院に搬送されて治療を受けています。いずれも命に別状はないということです。事故当時、タクシーは客を乗せておらず、50代とみられる運転手の男性にけがはありませんでした。警察は事故の原因を詳しく調べています。